

## **Trophées 50 ans Sto : Des partenaires Sto du Grand Ouest récompensés pour des projets de rénovation de façade exemplaires**

Communiqué de  
presse

Façade



Juin 2025



De gauche à droite : Christophe Pivel (directeur commercial Sto France), Yannick Séveno (YS Architecte), Killian Vaillant (EVENO Isolation), Briac Giboire et Franck Giboire (Pellerin Giboire)

À l'occasion de son 50<sup>ème</sup> anniversaire, Sto, fabricant de matériaux pour l'isolation thermique par l'extérieur et spécialiste de l'embellissement de la façade, a engagé une tournée en régions pour aller à la rencontre de ses plus fidèles partenaires. L'occasion aussi pour l'entreprise de récompenser des projets exemplaires menés par ses partenaires professionnels de la façade et architectes. Le coup d'envoi a été donné à Rennes le 5 juin 2025. Après délibération du jury, cinq acteurs du bâtiment originaires de la Bretagne se sont vu décerner un trophée.

### **L'entreprise EVENO Isolation doublement primée, dans la catégorie « maison signature » et « coup de cœur du jury »**



Trophée « Maison signature » - EVENO Isolation

EVENO Isolation est une entreprise bretonne créée en 1973 et implantée à Caudan (56). Elle est spécialisée dans les travaux d'isolation thermique par l'extérieur (ITE) pour la maison individuelle.

Fidèle partenaire de Sto depuis une quinzaine d'années, EVENO Isolation a reçu le trophée de la « maison signature » pour avoir réussi la prouesse de reproduire à l'identique une façade d'un pavillon dans le cadre d'un projet de rénovation thermique par l'extérieur grâce aux solutions Sto de modénatures, bossage et joints creux.

« Le jury a particulièrement apprécié la qualité d'exécution, notamment le soin apporté aux modénatures. La maison retrouve ainsi un aspect modernisé et une isolation parfaite », souligne Stéphane Miget, journaliste et membre du jury.

Et ce n'est pas tout ! L'entreprise a également été désignée « coup de cœur du jury » pour avoir rénové les façades en ITE d'une maison tout en conservant le caractère de la pierre. Pour ce faire, un important travail de découpe de l'isolant au fil chaud a été réalisé.

« Avec ce coup de cœur, le jury a souhaité récompenser un travail remarquable de l'entreprise, qui a su magnifier la mise en œuvre d'une ITE sous enduit tout en conservant le caractère patrimonial de la façade de la maison. »



Trophée « Coup de cœur » - EVENO Isolation



Trophée « Un avenir responsable » -  
Conception : Le Garzic Architecte  
Réalisation : Pellerin Giboire

## Pellerin Giboire et Le Garzic Architecte reçoivent le trophée « Un avenir responsable »

Lauréate de la catégorie « Un avenir responsable », l'entreprise Pellerin Giboire, localisée à Vezin le Coquet (35), est l'un des partenaires privilégiés de Sto depuis plus de 13 ans pour l'isolation thermique par l'extérieur en maison individuelle et logements collectifs. Elle a été récompensée pour la rénovation énergétique biosourcée en fibre de bois d'un ensemble de logements sociaux à Cesson Sévigné, en collaboration avec le cabinet Le Garzic Architecte. Ce trophée vient ainsi saluer la démarche de développement durable de ce projet réalisé avec le système d'ITE biosourcé à 90 % StoTherm Wood sur isolant fibre de bois.

*« Avec ce projet, le jury a récompensé une rénovation responsable mettant en avant l'utilisation de systèmes biosourcés et durables. Mention spéciale également pour la qualité architecturale de la rénovation. »*



Le trophée « L'art de la façade » - YS Architecte

## Le trophée « L'art de la façade » pour YS Architecte

Moderniser et égayer par de la couleur un ensemble de logements sociaux ternes à Lorient, tel était l'enjeu du cabinet lorientais YS Architecte. Un défi relevé avec brio puisque ce projet a reçu le trophée « L'art de la façade » pour sa dimension esthétique. Le choix de 4 couleurs différentes, couplées au vitrage des gaines d'ascenseurs, apportent une touche de modernité, tout en respectant l'aspect initial des façades et des modénatures, et en s'inscrivant parfaitement dans le tissu urbain proche.

*« Le projet proposé par Yannick Séveno Architecte a immédiatement fait l'unanimité au sein du jury. Tous les critères étaient réunis : requalification architecturale grâce à un travail soigné de colorisation, confort d'usage via l'isolation thermique des parois, et intégration réussie des cages d'ascenseur largement vitrées. »*

### Contact presse :

Céline GAY

07 61 46 57 31 – 01 30 09 67 04

[celine@fpa.fr](mailto:celine@fpa.fr)

Retrouvez toute l'actualité de la façade sur  
[www.sto.fr](http://www.sto.fr)

Sto, entreprise familiale allemande, établie depuis 1835, est reconnue comme le leader mondial et français de l'isolation thermique par l'extérieur. La marque est née de l'enduit de façade. Sa dynamique d'innovation et sa compétence dans le domaine des systèmes d'isolation thermique de façades ont permis à Sto de devenir la référence sur le marché. Au fil des années, Sto a acquis une expertise qui lui permet de répondre à toutes les problématiques de la façade, qu'il s'agisse d'Isolation Thermique par l'Extérieur, de Ravèlement ou de Bardage. Sa mission : Bâtir en responsable. Les produits et systèmes Sto satisfont les exigences de l'efficacité énergétique ; les technologies liées à la prévention harmonisent les critères écologiques et économiques – et ce, dans un but de construction et de rénovation durables. Sto, à travers ses 5 700 collaborateurs dans le monde, dont 300 en France, distribue des produits exclusivement en direct au départ de 18 agences et 2 sites de production sur le sol français. Les solutions Sto s'appliquent en neuf comme en rénovation et contribuent à la réalisation d'un cadre de vie respectueux de l'homme et de l'environnement. Sa force de prescription est très reconnue par la maîtrise d'ouvrage publique, privée, sociale et de la maîtrise d'œuvre.